

Tras exitoso programa: Teletón confirmó su recaudación final



A poco más de un mes de haber realizado una exitosa programación especial de 27 horas ininterrumpidas, fundación Teletón y Banco de Chile confirmaron la cifra final que se logró recaudar en esta edición 2024.

Durante el cierre del programa el pasado 10 de noviembre, el último cómputo de la Quinta Vergara había revelado que la cruzada superó su meta con 40 mil 502 millones 617.946 pesos, su-

perando en casi \$2.500 millones la cifra del último cómputo de la edición 2023.

De todas formas, con la suma de los aportes en cajas auxiliares, y cajas buzón Banco de Chile a lo largo del territorio nacional, la cifra volvió a aumentar con las donaciones que no alcanzaron a ser contabilizadas en las 27 horas de campaña.

Así, la recaudación 2024 ascendió a un total de \$47.437.062.872 millones.

De este monto total, los aportes provenientes de las personas representaron el 71%, mientras que el de las empresas correspondió al 29% restante. Esto significa un

aumento de 4 puntos porcentuales en las donaciones de las familias del país en comparación a la edición anterior.

Tras el logro, Guillermo Tagle, presidente del directorio de Teletón, quiso agradecer “especialmente la generosidad de los canales de televisión agrupados en Anatel, que nuevamente nos permitieron convocar a las personas a través de sus señales (...) Estamos contentos y orgullosos porque logramos -una vez más- inspirar al país, y el gran apoyo que hubo es reflejo de que la Teletón es importante para los chilenos y las personas que residen en nuestro país”.



EL EVENTO SUPERÓ CON CRECES LA META ESPERADA.